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Vorwort 
 
Liebe Mitglieder des Vereins, liebe Leser des FCA-Reports! 
 
Auf der Jahresversammlung am 25. Januar fanden entsprechend der Tagesordnung Neuwahlen 
zum Vereinsvorstand statt. Im Vorfeld zur Versammlung hatte Christiane Schweineberg mitgeteilt, 
dass Sie für eine weitere Amtszeit nicht mehr zur Verfügung steht, bzw. auch nicht wieder kandi-
dieren wird. Christiane führte das Amt 21 Jahre aus, wofür wir Ihr hier unseren Dank aussprechen. 
 
Auch Dirk Meier, zuletzt 3. Vorsitzender und Fabian Ehrck (zuletzt 2. Vorsitzender) erklärten ihren 
Rückzug aus dem Geschäftsführenden Vorstand. Dirk gehörte bereits von 2015 bis 2017 als 
3. Vorsitzender sowie von 2017 bis 2019 in Funktion als 2. Vorsitzender und in den zurückliegen-
den 4 Jahren (2021 bis 2025) erneut als 3. Vorsitzender dem Vorstand an. Rückblickend danken 
wir auch Dirk, wie auch Fabian, für die engagierte Arbeit im Vereinsvorstand. Aus beruflichen 
Gründen erklärte zudem Hendrik Kaune, das er als Fußballobmann nicht mehr zur Verfügung 
steht. Dazu erklärte Sören Schweineberg seinen Rückzug als Jugendleiter. Auch den beiden un-
seren Dank für ihren Einsatz im Verein. 
 
Im nachfolgenden Bericht zur Jahresversammlung berichten wir unter anderem über die Ergebnis-
se zu den Neuwahlen zum Vereinsvorstand. 
 
Zu Jahresbeginn stand die Hallenmeisterschaft im Fokus. Mit bescheidenen Ansprüchen ging un-
sere „erste“ in das Turnier und sicherte sich letztlich den überraschenden 3 Platz. Über das Tur-
nier berichten wir auf den folgenden Seiten. 
 
Nach einer langen Winterpause begann für die Mannschaften, welche aktiv am Punktspielbetrieb 
teilnehmen, im März die Rückrunde der Saison 2024/2025. In den zurückliegenden Wochen wur-
den seitens der Verantwortlichen Anstrengungen unternommen, um insbesondere die erste Mann-
schaft zur Rückrunde zu verstärken. Über die Einzelheiten hierzu im Bericht zur Fußballabteilung. 
Allen Mannschaften viel Erfolg in der Rückrunde, viele Tore und das die gesteckten Ziele erreicht 
werden. 
 

Es hat sich sehr schnell, insbesondere über die geläufigen „Social Media Plattformen“ verbreitet, 
dass wir die Bewirtschaftung des Sportheims mit Wirkung zu Anfang März an Veli Kaptantogrul 
(„Bobby“) übergeben haben. Konstruktive Gespräche hierzu fanden bereits im August des vergan-
genen Jahres statt. Mit einem „Grand Opening“ fand am 07. März ein erstes Event statt. Mit der 
Übergabe der Bewirtschaftung hat der neue Vorstand ein erstes Vorhaben auf seiner Agenda um-
gesetzt. „Bobby“ und seinem Team wünschen wir viel Erfolg und freuen uns auf eine gute Zu-
sammenarbeit. 
 
In den Medien wurde über die geplante Maßnahme zum Bau eines Kunstrasenplatzes auf unser 
Sportanlage berichtet. Dieses Vorhaben (geplant ist / war der Bau von mehreren Kunstrasenplät-
zen im Stadtgebiet) wurde von der Stadt Wolfenbüttel bereits in 2022 auf dem Weg gebracht. Für 
die zweite Jahreshälfte soll nun der Bau in Adersheim erfolgen. Über Einzelheiten hierzu berichten 
wir nachfolgend. 
 
Nach diesem Vorwort wünschen wir / ich Euch nun viel Spaß beim Stöbern in der Vereinszeit-
schrift. 
 

Mit besten " blau-weißen" Grüßen! 

Michael Haufe 
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Werbepartner des FC. Arminia 

______________________________________________________________________________ 
 
 
 
 
 
 

Hier den Hinweis auf den Link unter 
www:fc-arminia.de 
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Bericht zur Jahresversammlung des 
FC. Arminia Adersheim am 25. Januar 2025 

______________________________________________________________________________ 
 

Umfassende Neubesetzungen zum 
Vereinsvorstand des FC. Arminia Adersheim 

 
Am 25. Januar 2025 fand die Jahresversammlung des FC. Arminia Adersheim unter reger Teil-
nahme von 41 Mitgliedern statt. Nach Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung gedachten die 
Anwesenden in einer Schweigeminute dem im vergangenen Jahr verstorbenen Vereinsmitglied 
Lionelo Ruzic in einer Schweigeminute. 
 
Nach Verlesung des Protokolls zur Jahresversammlung 2024, sowie dessen Genehmigung durch 
die Versammlung ging der 1. Vorsitzende auf den Rechenschaftsbericht für das Geschäftsjahr 
2024 ein. Schmerse erwähnte vorrangig die erforderlichen Sanierungsmaßnahmen im Sportheim 
welche über einen langen Zeitraum erfolgten. Der Stadt Wolfenbüttel mit den zuständigen Abtei-
lungen wurde für die finanzielle Unterstützung bei den Sanierungskosten gedankt. Auch den 
Mannschaften wurde gedankt, welche in der Zeit der lang anhaltenden Sanierungsmaßnahmen 
die Einschränkungen so gut es ging akzeptiert hatten. 
 
Im zurückliegendem Jahr wurde durch die Förderung der Stiftung Zukunftsfond Asse die notwen-
dige Neuanschaffung der gesamten Hardware, hier Laptop, Drucker und Zubehör im Sportheim 
ermöglicht. Schmerse erwähnte im weiteren, das der umfangreiche Rechenschaftsbericht zum 
Geschäftsjahr 2024 in schriftlicher Form zur Einsicht- und Kenntnisnahme auf der Homepage des 
Vereins zur Verfügung steht. Es wurde seitens des Vorstands darauf hingewiesen, dass die Um-
setzung der Projekte und weiterer Maßnahmen äußerst zeitintensiv waren. Die bürokratischen 
Vorgaben zur Umsetzung waren eine zunehmende Herausforderung, welche es zu bewältigen 
galt. Umso mehr galt der Dank des Vorstands allen Beteiligten für Ihren Einsatz zu Bewältigung 
der Projekte. Der Bericht wurde abschließend von der Versammlung genehmigt. 
 
Im direkten Anschluss wurden vom Vorsitzenden Ehrungen für langjährige Vereinsmitglieder 
durchgeführt. Hier erhielten für ihren 20jährige Mitgliedschaft Lars Buchmann und 
Christian Vetterkind die Silberne Ehrennadel. Jens Buchmann und Dietmar Dawson erhielten für 
ihre 30jährige Mitgliedschaft eine Ehrengabe des Vereins. Christiane Schweineberg sowie Thors-
ten Schmerse gehören dem Verein bereits seit 50 Jahren an und erhielten als Anerkennung hierfür 
vom Vorsitzenden die Goldene Ehrennadel.  
 
Von Michael Haufe erfolgte in seiner Funktion als 
Schatzmeister der Kassenbericht für das 
Geschäftsjahr 2024. Aufgrund der Energiekrise in 
2023 hatte der erhebliche Preisdruck zu gestiege-
nen Betriebskosten (hierunter fallen die Kosten für 
Strom, Wasser, Abwasser) geführt. In 2024 konnte 
durch Rückerstattungen, Preissenkungen und dar-
aus reduzierten Abschlagssummen für die erwähn-
ten Positionen der Kostendruck in nicht unerhebli-
chen Maße gesenkt werden. 
 
In seinem Bericht ging Haufe teils detailliert auf die Aus- sowie Einnahmen ein. Die Bilanzsummen 
entsprachen im Wesentlichen dem im Haushaltsvorschlag für 2024 hinterlegten Zahlen. 
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Ein Dank ging an die Sponsoren, welche im zurückliegenden Jahr ihren Verpflichtungen gegen-
über dem Verein nachgekommen sind. Ein Dank wurde an die Stadt Wolfenbüttel, dem NfV Nie-
dersachsen, dem Landessportbund, dem Kreissportbund Wolfenbüttel und der Stiftung Zukunfts-
fond Asse für die Unterstützung in 2024 ausgesprochen. Auch der Gemeinde Adersheim, hier dem 
Ortsrat wurde für die Unterstützung in 2024 gedankt. Nicht vergessen sei auch der Förderkreis des 
FC. Arminia für die Unterstützung. 
 
Nach Aussprache zum Bericht des Schatzmeisters und dessen Genehmigung, erfolgte von Dieter 
Alpers der Kassenprüfungsbericht. In seinem Bericht betonte Alpers die ordnungsmäßige Kassen-
führung und sprach die Empfehlung zur Entlastung des Schatzmeisters aus. Per Handzeichen 
wurde diesem mit Mehrheit zugestimmt. 
 
Im weiterem Verlauf der Versammlung erfolgte auf Antrag mit Mehrheit der stimmberechtigten 
Teilnehmer die Entlastung des Vereinsvorstand für das Geschäftsjahr 2024. 
 
Wichtiger Tagungspunkt zur Jahresversammlung war die Neuwahl des gesamtem Vereinsvor-
stands. Nach Entlastung des Vorstands wurde zunächst von Dieter Alpers in Funktion als Wahllei-
ter nach Vorschlag Marcus Schmerse einstimmig erneut als 1. Vorsitzender gewählt. 
 
Schmerse bedankte sich für das Vertrauen und informierte die Versammlung darüber, das Christi-
ane Schweineberg, welche 21 Jahre als Schriftführerin im Vorstand tätig war, nicht mehr zur Wahl 
stehen wird. Er dankte Christiane Schweineberg für ihre langjährige Tätigkeit und überreichte ihr 
unter anderem einen Blumenstrauß. Für eine weitere Amtszeit standen zudem Dirk Meier (langjäh-
riger 3. Vorsitzender), Fabian Ehrck (2. Vorsitzender) und Hendrik Kaune (Fußballobmann) nicht 
mehr zur Verfügung. 
 
Nach Vorschlag aus der Versammlung konnten durch die Bereitschaft zur Übernahme der Ver-
antwortung folgende Ämter wie folgt besetzt werden. 
 

Als 2. Vorsitzender wurde Azad Hesko in das Amt gewählt. Garrit Golombek fungiert als 
3. Vorsitzender und Fabian Ehrck übernimmt das Amt des Schriftführer. Michael Haufe wurde als 
Schatzmeisters bestätigt. Als stellvertretender Schatzmeister wurde Marc Zeising gewählt. Die 
Verantwortung für die Fußballabteilung übernimmt Chantal Baumgart, wobei ihr Sascha Gertz als 
Stellvertretender Obmann an der Seite steht. Als Jugendleiter wurde Marcel Schmerse gewählt. 
Weitere Funktionsträger sind dem Organigramm des Vereins zu entnehmen, welcher im FCA-
Report veröffentlicht wird. 
 

In einer Wortmeldung richtete Michael Haufe sich an-
schließend an die Versammlung. 
 
In seinen Worten führte Haufe aus, das Hans-Hermann 
Leiste, nachdem er seinen Verzicht auf Übernahme 
eines Vorstandspostens erklärt hatte, nach einer Zeit 
von 72 Jahren aus dem Vereinsvorstand ausscheidet. 
 
Von 1953 bis 1956 war er als Schriftführer, von 1957 
bis 2023 als Schatzmeister sowie von 2023 bis 2025 als 
stellvertretender Schatzmeister im Vorstand des FC. 
Arminia Adersheim tätig. Daneben hat er weitere zahl-
reiche weitere Aufgaben in Laufe der Jahre übernom-
men für die ihm großer Dank gebührt. 
 Archivfoto: Hans-Hermann Leiste 
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Mit stehendem Applaus würdigten die Mitglieder diese Lebensleistung, welche im Kreis Wolfenbüt-
tel und darüber hinaus wohl einmalig ist. Hans-Hermann Leiste führte anschließend aus, das er 
jederzeit mit seinem Wissen und seiner Erfahrung dem Verein zur Seite stehen wird. 
 
Der Versammlung wurde anschließend vom Schatzmeister der Haushaltsvoranschlag für das Ge-
schäftsjahr 2025 erläutert. Für das laufende Jahr sind mehrere Projekte in Planung bzw. in der 
Umsetzungsphase (hierzu zählt unter anderem die Maßnahme zur Einsparung von Energiekosten 
durch die Umrüstung der Flutlichtanlage auf LED-Scheinwerfer). Nach Erläuterung weiterer Eck-
punkte zum Haushalt 2025 wurde dieser von der Versammlung genehmigt. 
 
Marcus Schmerse ging noch auf die geplanten Veranstaltungen des Vereins in 2025 ein. Er dank-
te abschließend den Anwesenden für ihre Teilnahme und schloss die Versammlung. 

 

Foto: Langjährige Vereinsmitglieder 
 

Reihe v. L.: Thorsten Schmerse, Christiane Schweineberg, Jens Buchmann, 
Lars Buchmann, Christian Vetterkind, Marcus Schmerse (1. Vorsitzender), Dietmar Dawson 

 
 
 
Bericht und Foto: Michael Haufe 
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Werbepartner des FC. Arminia 

___________________________________________________________________ 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Unser Ehrenmitglied 
 

Helmut Salge 

feierte am 31. Januar 2025 
seinen 

90. Geburtstag! 
 

Wir gratulieren hier nochmals 
sehr herzlich und wünschen 

Dir 
lieber Helmut 

alles Gute und noch 
viele Jahre in Deinem 

FC. Arminia Adersheim! 
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Werbepartner des FC. Arminia 
 

 
 
 

 

 
Aktuelle News, wie 

Spielankündigungen oder 
Verlegungen und weiters 

rund um den Verein erhalten 
Sie / erhaltet Ihr auch in den 

Sozialen-Netzwerken 
Instagram und Facebook. 

 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

Aktuelle Informationen zum Vereinsgeschehen sind 
den Aushängen den „Schaukästen“ zu entnehmen. 

 

Diese befinden sich „Auf der Trift“ 
und am Dorfgemeinschaftshaus. 
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Braunkohlwanderung 2025 
 

Endlich war es wieder soweit. Nach langer Wartezeit 
fand am 22. Februar wieder die traditionelle Braun-
kohlwanderung statt. Nachdem es die Tage zuvor 
witterungsbedingt recht unfreundlich war (Minusgra-
de und durchwachsenes Wetter), konnte die Wande-
rung bei angenehmen Frühlingswetter (Lufttempera-
tur bei über +12 Grad und Sonnenschein) starten. 
Zahlreiche Teilnehmer aller Altersklassen fanden 
sich am Sportheim ein. Nach dem der „berühmte 
Bollerwagen“ ausgerüstet war ging es unter wech-
selnder Führung zunächst über den Tannhof hoch 
zum Melkeweg. Es dauerte auch nicht lange und es 
gab den ersten Stopp wo die ersten Heiß- und Kalt-
getränke ihren Abnehmer fanden. 
 

Nach der ersten ausgedehnten Rast erreichten wir schließlich den heimischen Oderwald. Hier 
hieß es erst einmal sammeln, hatte sich der Zug der Wanderer doch sehr in die Länge gezogen. 
Weiter ging es dann durch den Wald bis zu einer weiteren ausgedehnten Rast mit Kaffee, Bier-
chen und belegten Broten. Ein Dank an die Jungs vom Festausschuss, welche für die Verpflegung 
gesorgt haben. 

 
Foto: „Wandergruppe 2025“ 
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Nachdem dann zum Aufbruch gerufen wurde, ging es langsam und gemütlich zurück in Richtung 
„Heimat“. Gegen 16:30 Uhr hatten dann auch die „letzten“ das Sportheim erreicht wo pünktlich zur 
vereinbarten Zeit das Essen geliefert wurde. Marcus Schmerse bedankte sich zunächst für die 
zahlreiche Teilnahme an der Wanderung und gab den Startschuss zum Essen. Alle waren mit dem 
Verlauf des Tages sehr zufrieden und das Essen schmeckte allen. Bleibt zu sagen das die dies-
jährige „Braunkohlwanderung“ wieder ein voller Erfolg war. Nochmal ein Dank an die Jungs vom 
Festausschuss, welche sich für die Durchführung der Wanderung verantwortlich zeigten. 
______________________________________________________________________________ 
 

Bildergalerie zur „Braunkohlwanderung“ 

 
Fotos von Nicola Bily 
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Werbepartner des FC Arminia 

______________________________________________________________________________ 
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Verehrte Leser des FCA–Reports. 
 

Bitte beachten Sie unsere Inserenten sowie Werbepartner und 
berücksichtigen Sie diese bei Ihren Anschaffungen und Einkäufen! 

Bitte nutzen Sie auch deren vielfältigen Angebote und Dienstleistungen! 
 

 
 
 
 

 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

„Auto-Ludwig“ – VW – 
Salzgitter-Watenstedt 

Hofbrauhaus Wolters 
 

Braunschweig 
 

Restaurant Odysseus 
Wolfenbüttel / Halchter 

 

“Friseur-Boutique Goertz“ 
38304 Wolfenbüttel 
Am Rehmanger 3 

 

“Öffentliche Versicherung 
Braunschweig“ 

Hesko Export 
Schuhe & Textilien 

Wolfenbüttel 

EDEKA 
E-Center Pacholski 

WF / Am Rehmanger 2 

AXA-Versicherung 
Gillmeister & Häfner GbR 

Wolfenbüttel 

“Kaune“  
Service rund ums Auge 

38300 Wolfenbüttel 
Holzmarkt 18 

Dachdeckerei 
Andreas Marske 

38304 Wolfenbüttel 

MINI CAR 44444 
Bahnhofstraße 10 

Wolfenbüttel 

Hagebau Höfener + Plapper 
Baustoffe und Fliesen 

Wolfenbüttel 

MÖBELHOF Adersheim 
 

Das Möbelhaus für 
Wolfenbüttel und Umgebung 

„Meißner“ 
Bauschlosserei - WF 

„FILMPALAST“ 
 

Lange Straße 5 
38300 Wolfenbüttel 

„Swiss Life“  
Versicherer 

Marcel Niewiadomski 
Salzgitter 

China Restaurant 
„WAN BAO“ 
Kommißstraße 9 

38300 Wolfenbüttel 

„Tele-Pizza“ 
Benjamin Bergs 

Goslarsche Straße 2 
38304 Wolfenbüttel 

„Physiopraxis Bode“ 
 

Thieder Weg 21 
38304 Wolfenbüttel 

Alte Apotheke 
38239 Salzgitter / Thiede 
Inh.: Björn Westphal e.K. 

Bistro Canape 
im 

Möbelhof Adersheim 
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Werbepartner des FC. Arminia 

______________________________________________________________________________ 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

In eigener Sache 
 

Mitteilungen an den Verein richten Sie / richtet Ihr in schriftlicher 
Form an: Marcus Schmerse, Hauptstraße 25b, 38304 Wolfenbüttel 

oder per E-Mail an „arminia-adersheim@web.de“. 
 

Austritte: Der Austritt aus dem Verein muss schriftlich erfolgen und ist laut 
Satzung nur zum 31.12. jeden Jahres zulässig. Bei Austritt jugendlicher Mitglie-
der ist die Unterschrift des gesetzlichen Vertreters erforderlich. 
 

Bitte denken Sie / denkt Ihr daran, uns Ihre / Eure persönlichen Daten bei 
Änderungen rechtzeitig (auch per Mail) dem Vorstand mitzuteilen. 
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Informationen aus / von der Fußballabteilung 
 
Nach Abschluss der Hinrunde waren sich die Verantwortlichen darüber einig, dass in der Winter-
pause Anstrengungen erfolgen mussten, welche in der Umsetzung die Stärkung der ersten Her-
renmannschaft zum Ziel hatte. Zu Beginn der Saison 2024/25 hatten wir die Verpflichtung von Jan 
Fischer als Co-Trainer an der Seite von Daniel Gustedt bekannt gegeben. Aus einer Reihe von 
Gründen, Umzug nach Wolfsburg u. a. hatte Jan seinen Vertrag zu 30.12.2024 gekündigt. Auch 
dieses trug mit dazu bei, aktiv zu werden um das Ziel „Klassenerhalt“ zu erreichen. 
 
Es dürfte der Mehrheit bekannt sein, dass die Maßnahmen 
dazu führten, dass Garrit Golombek zur Arminia zurück ge-
kehrt ist. Diese Nachricht ging zu Weihnachten 2024 bereits in 
den sozialen Medien rund. Neben seiner Tätigkeit als Cheftrai-
ner bei den Berlin Underdogs in der Icon League verstärkt er 
als Spieler die erste Herren. Des weiteren steht Garrit dem 
FCA als sportlicher Leiter zur Verfügung, um den Verein und 
die Mannschaften in sämtlichen Belangen mit Rat, Tat und 
seiner Erfahrung zu unterstützen. Aktuell sei an dieser Stelle 
auch nicht unerwähnt bleiben, dass Garrit auf der zurücklie-
genden Jahresversammlung des Vereins zum 3. Vorsitzenden 
gewählt wurde und damit seine Verantwortung im Verein wei-
ter gewachsen ist. 
 

Zur Unterstützung der Mannschaft erklärte Norbert Sobiech seine Bereitschaft hier aktiv zu wer-
den. „Er ist nicht nur Betreuer – er ist eine Legende.“ Dieses der Tenor aus den Reihen der Mann-
schaft und der Verantwortlichen. Zum Betreuerstab gehört wieder Sascha Gertz, welcher als Tea-
massistent tätig sein wird (zudem jetzt auch als Stellvertretender Spielausschussobmann des Ver-
eins). 
 
Aktuell sind zum Verein neben Lennart Baumgart, Tobias Uternark (als Torwarttrainer), Holger 
Barbier und Tim Laas wieder beim FCA aktiv. Auch steht Jan Buchmann im Kader der Mann-
schaft. Über weitere personelle Entscheidungen, hier weitere Zugänge werden wir informieren. 
______________________________________________________________________________ 
 
Nachfolgend zum sportlichen Geschehen: 
 
Zu Jahresbeginn nahm unsere „erste“ am Hallenturnier des SV Glück Auf Gebhardshagen teil. Die 
erste Auflage des „Glück Auf-Cups“ hatte nach einstimmiger Aussage der Teilnehmer einen ver-
dienten und würdigen Sieger gefunden. Unsere Mannschaft gewann alle seine fünf Spiele und 
kassierte nur im Finale einen Gegentreffer. 
 
Im Einzelnen: In der Gruppe B spielten unsere Jungs gegen Geb-
hardshagen II (1:0), Fortuna Lebenstedt (2:0), und Victoria Heerte (2:0). 
Im Halbfinale zeigte die Mannschaft eine taktisch gute Leistung und be-
zwang den Gastgeber Gebhardshagen mit 2:0 Toren. Leon Herget 
brachte die Mannschaft auf die Siegerstraße. 
 
56 Sekunden vor dem Ende machte Jan-Luca Bily mit dem Treffer zum 
2:0 alles klar. Im Finale sicherte sich die Arminia gegen Union Salzgitter 
mit einem 4:1 Erfolg den Turniersieg. 
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Foto:. Günter Schacht / REGIOS24 
______________________________________________________________________________ 
 

36. INOFFIZIELLE STADTMEISTERSCHAFT 
 

Als nächstes „Highlight“ fand im neuen Jahr fand vom 09. – 11. Januar die 36. Inoffizielle Wolfen-
bütteler Stadtmeisterschaft, auch Wolters-Cup statt. 
 

In der Vorrunde der Gruppe A spielte die Mannschaft zunächst gegen den MTV Salzdahlum und 
musste hier eine Niederlage mit 1:3 Toren hinnehmen. In Spiel 2 gegen den Lindener SV brachten 
Jan-Luca Bily und Keeper Laas den FCA in Führung bevor Leon Herget für die Entscheidung 
sorgte (Endstand 3:1). Nach weiteren Niederlagen gegen BVG WF (0:3) und Fümmelse (3:4) 
musste die Mannschaft um die Finalteilnahme zittern. Zum Abschluss gelang noch ein 3:0 Sieg 
gegen Ahlum. Damit sicherte die Mannschaft mit sechs Punkten Platz 4 und den Finaleinzug. Aus 
der Gruppe A qualifizierten sich zudem BV Germania I, MTV Salzdahlum und der SV Fümmelse 
für die Endrunde. 
 

Der Finaltag am 11. Januar in der Sporthalle Ravensberger Straße fand dann vor ausverkauften 
„Haus“ statt. Mit dem MTV Wolfenbüttel, Halchter sowie dem MTV Salzdahlum in Gruppe 2 der 
Zwischenrunde hatte es die Mannschaft am Samstag zu tun. Spiel 1 gegen den MTV Wolfenbüttel 
ging sang- und klanglos mit 0:9 Toren verloren. Da hingen doch einige Köpfe ziemlich tief und es 
galt die Mannschaft für die ausstehenden Spiele zu motivieren. Im Spiel gegen den SV Halchter 
gelang mit einem knappen 2:1 der erste Erfolg. Mit dem anschließenden 3:2 Erfolg gegen den 
MTV Salzdahlum platzierte sich Adersheim in der Gruppe 2 auf den 2. Tabellenplatz und damit für 
das Halbfinale. Hier trafen die „Arminen“ auf den SV Wendessen. Nach einem hitzigen Spiel 
entschieden die Wendessener das Spiel nach 9-Meter-Schießen das Spiel mit 4:3 Toren für sich. 
 

Im Spiel um Platz 3 gegen BV Germania nutzte Jan-Luca Bily einen Abstimmungsfehler der BVG-
Abwehr aus und brachte die Arminen in Führung. Zwar hatte Germania einige Chancen gehabt, 
doch Domenik Koch vollendete nach Vorarbeit von Jan Buchmann zum 2:0 für den FCA. Der 
Anschlusstreffer für Germania war nur noch Ergebniskosmetik. Mit Platz 3 fand eine bescheidene 
Hallensaison doch noch ein versöhnliches Ende. 
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Es konnte sich zwar kein Spieler unter die besten 7 Torjäger des Turniers eintragen (hier gewann 
Niklas Kühle vom MTV Wolfenbüttel mit 12 Treffern die Krone), aber zum Trost erreichte die 
Mannschaft Platz 4 in der Bierwertung mit 80 Liter Wolters-Pilsener. In der Fairnesstabelle findet 
sich die Mannschaft zum Turnierende auf Platz 5. 
 

Graphiken / Quelle: BV Germania (Internetseite) 
 

Aktuelles zum Saisonverlauf sind den bekannten Internetseiten und den weiteren sozialen 
Kanälen zu entnehmen. 
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Werbepartner des FC. Arminia 

 
___________________________________________________________________ 
 

FÖRDERVEREIN FC ARMINIA 
ADERSHEIM 

-SchmoKoDeSa- 2012 e.V. 
 
 

 
 

Hallo lieber Sportfreund! Hallo liebe Sportfreundin! 
 

Du trägst, genau wie wir, die Arminia im Herzen und Du möchtest diesen 
wundervollen Verein unterstützen? 

Bei Interesse wende Dich einfach an: 
 

Kai Sastedt 0171-5119578 
Jan Decker 0151-58777833 
Dirk Meier 0170-7513504 

___________________________________________________________________ 
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Werbepartner des FC. Arminia 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Trainerfortbildung des NFV-Kreis Nordharz 
 

Unter der Leitung von Lehrgangsleiter Hans-Joachim Schmalstieg, Vorsitzender des Ausschusses 
für Qualifizierung des NFV Kreises Nordharz und den beiden Referenten Matthias Scholz (NFV-
Kreis Nordharz) und Stefan Burkutean (NFV-Kreis Peine) nahmen insgesamt 16 Teilnehmer an 
dem dreitägigen Fortbildungslehrgang vom 28.02.2025 bis zum 02.03.2025 zum Thema „Trainer-
philosophie Deutschland“ in der Akademie des Sports in Clausthal-Zellerfeld teil. 

Die Themen des Lehrgangs waren u.a.” Trainingsphilosophie Deutschland”, Handlungs- und 
Schnelligkeitstraining im Kinder- und Jugendfußball, Differenzielles Training sowie Grundlagen-
training beim Torwart. Außerdem wurde anhand der Bundesligapartie Eintracht Frankfurt gegen 
Bayer Leverkusen eine Spielanalyse per Video durchgeführt und anschließend ausgewertet. Nach 
drei Tagen in Theorie und Praxis sowie einem regen Erfahrungsaustausch im Anschluss an die 
Lehreinheiten konnten die Teilnehmer mit viel neuem “Input” die Heimreise antreten. 

An dem Lehrgang haben teilgenommen: 

Frank Blattmann (VfL Salder), Joachim Bürdeck (SVG Hahndorf), Dennis Gläser, Andreas Krause 
(beide FG Vienenburg-Wiedelah), Paul Kern (SV Viktoria Bad Grund), Timo Kleber (SV Wendes-
sen), Stephan Köchy (TSV Sickte), Torben Leiste (FC Viktoria Thiede), Jonathan Meyer, Matthias 
Schmielau (beide SV Halchter), Marcus Schmerse (FC Arminia Adersheim), Andreas Schubert, 
Dominic Schubert (beide WSV Wiedelah), Simon Wahl (SV Fortuna Lebenstedt), Dennis Höbbel 
(SV Weddingen), Michaela Hennel (VfL Wolfsburg). 
 
Autor: Hans-Heinrich Brandes / Quelle: Internetseite NFV-Kreis Nordharz 

 

Frankfurter Straße 54–56 
38239 Salzgitter-Thiede 

 

Tel.: 05341-26217 
Fax 05341-126268 

 

post@apotheke-thiede.de 
www.apotheke-thiede.de 

 

Björn Westphal 
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Sparen mit Gewinnchancen und für einen guten Zweck 
 

Die Volksbank Wolfenbüttel eG bietet seinen Kunden ein Gewinnsparen an. Ein Teil des Spielein-
satzes fließt in gemeinnützige Projekte in Ihrer Region. Aus diesen Mitteln wurde der FC. Arminia 
nun unterstützt. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

 
 
 
 

 
 

 
 Quelle:Internet / Website VR und VB WF eG 
 

Die VR Gewinnspargemeinschaft e.V. aus Hannover hat uns bei der Anschaffung von Rucksäcken 
für die aktiven der 1. Herrenmannschaft wesentlich unterstützt. Die Zuwendung erfolgte aus den 
Reinerträgen des VR Gewinnsparens. Im Namen des Vorstand bedanken wir uns für diese großar-
tige Unterstützung und hoffen auf eine weitere gute Zusammenarbeit. 
_______________________________________________________________________________ 
 
 

Es ist endlich wieder soweit!! 
Am Karfreitag, dem 

18. April 2025 ab 16:30 Uhr 
findet das traditionelle Eierknobeln statt. 

Hierzu lädt der FC. Arminia Adersheim herzlich ein! 
 

Aktive, passive, männlich, weiblich, Jung und alt – alle sind willkommen! 
______________________________________________________________________________ 
 

 
 
 

Arminia sagt Danke! 
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Herzlichen Glückwunsch an 
Hartmut Helwig und seiner Ehefrau Bärbel 

zur Goldenen Hochzeit 
am 21. März 2025. 

 

Alle guten Wünsche an Euch beide nochmals vom 
FC. Arminia Adersheim! 

Werbepartner des FC. Arminia 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
_______________________________________________________________________________ 

Gönnen Sie sich eine Pause und schauen Sie einfach 

mal rein ins 

In gemütlicher Atmosphäre erwartet Sie unser 

Frühstück- und Mittagstisch nach Karte sowie 

wechselnde Tagesgerichte. 
 

Unsere Öffnungszeiten: Dienstag – Samstag 08:30 bis 16:30 Uhr 
Sie erreichen uns telefonisch unter: 05341-22 23 50 

 

Es freut sich auf Ihren Besuch: Cenay Üzümcü und Team! 
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Sportanlage soll Kunstrasenplatz erhalten 
 

In den Ausgaben 2/2021 und 1/2022 hatten wir über das Vorhaben der Stadtverwaltung zum Bau 
von Kunstrasenplätzen berichtet. Der MKN-Sportpark, der Sportpark Meesche und die Anlage des 
MTV Salzdahlum wurden bereits entsprechend modernisiert. 
 

Um die Trainingsmöglichkeiten, insbesondere in den Wintermonaten, zu verbessern, soll die Sport-
anlage in Adersheim ebenfalls einen Kunstrasenplatz erhalten 

 

Mit der Voraussicht, das die politi-
schen Gremien zustimmen, könnten / 
sollten die Arbeiten hierzu im Sommer 
erfolgen. 
 

Aufgrund der örtlichen Gegebenheiten 
wird auf der Anlage lediglich ein 
Kleinspielfeld mit den Maßen 50 x 35 
Meter realisiert werden (so der aktuel-
le Stand der Planung). Geplant ist, 
dieses auf der Fläche der nicht mehr 
genutzten Fläche der Tennisplätze zu 
errichten. 
 

Die Sportanlage befindet sich im Ei-
gentum der Salzgitter-Flachstahl 
GmbH, weshalb der bestehende 
Pachtvertrag entsprechend angepasst 
werden müsste. 

 Symbolfoto 
 

Der Kunstrasen soll als sogenannter „unverfüllter Kunstrasen“ mit einer rein mineralischen Füllung 
aus Einkorn-Quarzsand hergestellt werden. Diese Bauweise reduziere den Eintrag von Kunststoff-
partikeln in die Umwelt und hat sich bereits auf der Anlage in Salzdahlum bewährt. Das neue Spiel-
feld soll mit einem umlaufenden Ballfangzaun und einer Flutlichtanlage ausgestattet werden. Hinter 
den Toren soll der Zaun eine Höhe von sechs Metern haben, während an den Seitenlinien eine Hö-
he von vier Metren vorgesehen ist. Zusätzlich soll in Abstimmung zwischen dem A-Platz und dem 
Vereinsheim ein sechs Meter hoher Ballfangzaun im Bereich des 16-Meter-Raumes errichtet wer-
den. 
 

Über den Stand der Maßnahme werden wir laufend informieren. 
 
Quelle: regionalHeute.de vom 18.02.2025 
_______________________________________________________________________________ 
 

FC ARMINIA ADERSHEIM 
DER KULTCLUB AUS DER LESSINGSTADT 

 
 
 
 
 
 

www.fc arminia.de 



 


